



**COMITE PRO-DEFENSA DE PRESOS, PERSEGUIDOS, DESAPARECIDOS
 Y EXILIADOS POLITICOS**

Pachuca 153-306, Col. Condesa. México 11, D.F. Tel. 5-53-36-61
 Guayaquil 205, Col. Alta-Vista. Monterrey, N.L. Tel. 58-45-26

desaparecidos de abril



Laura Elena Gaytán Saldívar



Bertha Alicia López García



Gloria Lorena Sazueta Aguilar



AL PUEBLO DE MEXICO: El día 30 de abril denunciamos el secuestro policíaco y la desaparición de las cuatro personas cuyas fotografías aparecen a la izquierda y de LAURA ELENA GAYTAN SALDIVAR, HERNAN RODRIGO RONQUILLO, GELASIO MIRANDA RAMIREZ, HERIBERTO HEREDIA VEGA, EVELIO LOPEZ ROSAS y JESUS MANUEL GALAVIZ NAVARRO.

Solamente los cuatro últimos han sido presentados, los demás (según informes de la prensa) fueron conducidos al Campo Militar No. Uno por la "Brigada Blanca". Laura Elena Gaytán Saldívar - fué detenida en presencia de su hermana en Morelia, Mich. y los demás en Torreón, Coah.

Recientemente recibimos la denuncia de que también fueron secuestrados por la policía, ALEJANDRO PEÑALOZA GARCIA y ELDA NEVARES FLORES. Esta última, tenía consigo en ese momento, a su hijita de dos meses de nacida y a ella también se la llevaron.

Por otra parte, en Mazatlán, Sin. fueron sacados violentamente de sus casas 18 personas más, todos ellos obreros y hasta el momento no se sabe a donde los llevaron. Hay testigos de que sus domicilios fueron cateados sin orden legal, de que algunas de sus pertenencias fueron robadas y otras destruidas.

Todo esto viene a sumarse a la lista de violaciones a los DERECHOS HUMANOS que diariamente se cometen en México. Los DESAPARECIDOS son ya 474 y el Gobierno no parece querer remediar la situación. Hace poco, el 8 de mayo, el Presidente de la República prometió a las compañeras del Comité en Culiacán, esclarecer el caso y conceder una audiencia la semana siguiente a esa fecha. Esto no se ha cumplido.

Todas estas denuncias no son nuevas. Hace años que el Comité Nacional Pro-Defensa de Presos, Perseguidos, Desaparecidos y Exiliados Políticos ha estado entregando a todas las más altas dependencias gubernamentales, así como a la prensa nacional e internacional y a organizaciones defensoras de los DERECHOS HUMANOS en todo el mundo, copias de mensajes y protestas en todos los tonos. El Gobierno, a través de sus más altos representantes ha hecho promesas públicas de solucionar este grave problema pero no lo cumple. Por todo esto, llamamos al PUEBLO DE MEXICO a solidarizarse con la lucha contra la REPRESION, contra LA TORTURA y las violaciones a los DERECHOS HUMANOS. Resulta indignante que mientras se rompan relaciones con el Gobierno de Nicaragua por sus torturas, desapariciones y...

Humberto Sazqueta Aguilar

de Nicaragua por que tortura, desaparece y ase-
sina, aquí se practique todo ésto con la más -
descarada impunidad. México, D.F. mayo 24 de 1979.

1979: ¡¡AÑO DE LA PRESENTACION DE LOS DESAPARECIDOS POLITICOS!!